

松山市立南第二中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和7年11月6日（木）、12日（水）～14日（金）、12月19日（金）



南第二中学校2年生226人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。

地域の80か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験をすることができました。

<生徒感想> (サービス業)

病院の仕事といえば、辛い、しんどいというイメージだったが、実際に働いている人たちは、患者さんたちのことを考え、前向きな考え方で働いていることに気付くことができた。そして、それが働くということなのだと学んだ。

(官公庁)

道路や建物の安全など、普段当たり前だと思っていることの裏側には、安全を守るために細かい確認作業があった。責任が重い大変な仕事だと思った。しかし、その分、社会に貢献できるやりがいのある仕事だと感じた。

<受入事業所等感想>

とても素直な生徒に来ていただき、アルバイトの大学生も初心に戻って一緒に働くことができて、楽しい時間を過ごすことができた。また、自らするべきことを探したり、分からぬことは質問したりして、好奇心を持って取り組んでくれていた。地元の企業を知り、関心を持つきっかけとなつたのではないかと考えている。来年もぜひ協力させていただきたい。

